

Hermina Maranda, en religion Sr N.-D. de Bon-Secours, décédée le 29 juin, à l'âge de 38 ans, après 11 ans de profession.

— M. Honoré Faber, en religion Fr. Côme, décédé le 13 avril, à l'âge de 47 ans, après 17 ans de profession.

Ville Saint-Paul. — Mlle Léonie Saint-Germain, tertiaire isolée, décédée en juin dernier.

Saint-Augustin, Co Portneuf. — Mde Félix East, née Julienne Côté, en religion Sr Sainte-Monique, décédée le 30 juin, à l'âge de 67 ans, après 8 ans de profession.

Sainte-Rose-Laval. — Mde François Desjardins, décédée le 26 mai, après 17 ans de profession.

Saint-Jean P. Q. — Mde Joseph Lemieux, en religion Sr Sainte-Sophie, décédée le 22 avril, à l'âge de 66 ans 5 mois, après 13 ans de profession.

— Mde Joseph Cartier, en religion Sr Sainte-Anne, décédée le 24 octobre, à l'âge de 82 ans, après 14 ans de profession.

— Mde Julien Maschesseault, en religion Sr Sainte-Marie, décédée le 19 mai, à l'âge de 82 ans, après 14 ans de profession.

— Mde Annie McQuillin, en religion Sr Mary, décédée le 1er mars, à l'âge de 64 ans, après 13 ans de profession.

Saint-Henri de Lévis — M. Ignace Carrier, décédée le 10 juin, à l'âge de 70 ans, après 6 ans 10 mois de profession.

Saint-Alban, P. Q. — Mde Vve Charles Audet, née Hermine Ricard, décédée après 6 ans de profession.

— Mde Eugène Savard, née Hélène Bertrand, en religion Sr Catherine de Sienne, décédée après avoir fait profession sur son lit de mort.

— Mlle Céline Galarneau, en religion Sr Sainte-Agnès d'Assise, décédée le 29 janvier, à l'âge de 24 ans, après 10 mois de profession.

— Mde Théophile Dubord, née Victoria Darveau, en religion Sr Sainte Marie, décédée le 2 mai, après 14 ans de profession.

Cette bonne Tertiaire marquée du seau de la croix n'a guère connu que le travail et la souffrance. Mère d'une nombreuse famille, au moment où elle allait se reposer, une cruelle maladie la terrassa. Sa patience, sa résignation et sa joyeuse humeur même ont fait l'édification de tous ceux qui la visitaient.

— M. le Notaire Léon Saint-Amant, en religion Frère Saint-Louis, décédé le 23 mai, à l'âge de 81 ans 11 mois, après 17 ans de profession.

Chrétien convaincu, citoyen intègre, homme de bon conseil, ce respectable octogénaire a accueilli la mort comme une messagère de paix, il emporte avec lui l'estime de tous ceux qui l'ont connu.

— Mde Adélarde Savard, née Angeline Thibault, décédée le 3 juin, après 6 ans de profession.

Jeune épouse et jeune mère, la mort lui sembla bien amère, mais au seul mot de volonté de Dieu, une résignation parfaite remplaça la crainte et les larmes et elle mourut dans une paix profonde.

R. I. P.